

**DATUM:**

13.03.2020

**Übergabe Hochwassernachen an die Feuerwehr Königswinter  
am 12. März 2020**

Auf Grund der immer wiederkehrenden Hochwasserereignissen hat die Stadt Königswinter einen Hochwassernachen beschafft, welcher zur Versorgung und zum Transport von im Hochwasser eingeschlossenen Personen dient. Bei dem Hochwassernachen handelt es sich um ein spezielles Boot, welches am Rumpf über Räder verfügt. Damit kann es auch im extremen Flachwasser eingesetzt werden ohne sich festzufahren.

Der Hochwassernachen ist rund 4,30 m lang und wiegt 160 kg. Er verfügt über eine Einstiegstreppe, damit auch höherliegende Gebäude erreicht werden können. Der Anschaffungspreis beträgt rund 10.000 EUR. Auf dem Hochwassernachen können Halterungen für eine Krankentrage montiert werden, um somit auch die rettungsdienstliche Versorgung sicherzustellen.

Der Hochwassernachen wird in der Löscheinheit Königswinter-Altstadt stationiert.